

Créée en février 2003, l'association « Cuba Sin Fronteras » a pour objectifs de promouvoir la culture cubaine, (culture pour laquelle, la simplicité, la générosité, le sens de la fête sont essentiels), par le biais de ses danses et de sa musique, d'intervenir dans le domaine humanitaire et d'organiser des séjours à Cuba chez l'habitant.

Les actions effectuées en 2005 ; les projets pour 2005 / 2006.

➤ **Des donations** sont parvenues :

➔ à l'école Ernestito du quartier de Kolhy. Cette école accueille environ 60 enfants de 2 à 6 ans qui ont un retard mental et des déficiences visuelles.

➔ aux troupes de danse que nous parrainons, grâce aux adhérents partis en voyage à Cuba.

Il reste encore beaucoup à faire.

➤ **Les cours de danses cubaines**

Ils se sont déroulés avec Carlos Rafael Gonzalez, à Argenteuil, dans la salle de la Rue d'Ascq. Cette année, ils reprennent le lundi, au même endroit.

➔ De 19h30 à 20h30 : niveau débutant

➔ De 20h30 à 21h30 : niveau 2 (pour les élèves qui ont déjà suivi un an de cours)

➤ Les **fêtes cubaines** à Argenteuil ont permis aux passionnés de découvrir différents groupes de musique cubaine, des danseurs professionnels cubains, et des démonstrations d'élèves. Cette année, la Maison de la Jeune fille sera réservée aux stages.

A vos agenda...

Dimanche 23 octobre :

Fête cubaine à la Salle Pierre Dux

Samedi 25 mars 2006 :

Grand festival cubain d'Argenteuil, salle des fêtes Jean Vilar et Salle Pierre Dux.

Dimanche 2 juillet 2006 :

Fête cubaine de fin d'année à la Salle Pierre Dux.

➤ **Séjour à Cuba**

Cette année, l'association n'a pas organisé de séjour, mais plusieurs personnes ont pu profiter de la réalisation de leur voyage *chez l'habitant* grâce à notre représentante à la Havane : Dalia Justo. Des informations peuvent être données à ceux qui souhaitent **voyager à Cuba** ; logement chez l'habitant...

➤ **Sénégal**

Ce séjour a été parrainé par l'association. Plusieurs membres y ont participé. Il s'est déroulé à Saly, avec un hébergement à la Médina, des cours de danses africaines et des spectacles avec la troupe locale : Scorpio.



➤ **La Casa del Tango**

Cet été, nous avons acheté un équipement complet de sonorisation pour la *Casa del Tango*. Grâce à cela, la qualité des spectacles sera améliorée. Nous allons apporter notre aide pour la restauration de cette salle mythique. En effet, elle constitue un centre culturel où danseurs, musiciens et artistes cubains peuvent se produire, mais également un lieu où les voyageurs sont accueillis pour les cours de danses, les spectacles... Un ingénieur civil *Juan Martinez* établit le projet de restauration, ainsi que la liste du matériel et des besoins de main d'œuvre pour cette restauration.



La Casa del tango



Ruben, le directeur de la Casa del Tango

Les besoins et les projets

➔ Présenter de nouveaux groupes de musique cubaine, des démonstrations de professionnels de la danse et des élèves lors des fêtes.

➔ Faire parvenir les nombreuses donations à Cuba.

➔ Participer à la restauration de la Casa del Tango.

➔ Pour le fonctionnement de l'association :

- achat d'une chaîne Hi fi, de Cd, matériel divers...

- achat de costumes pour les spectacles

➔ Nous souhaitons acheter des jeux de cour en mousse pour les enfants de l'école Ernestito, des caisses pour ranger leur matériel, des ventilateurs.

Nous sommes à la recherche de lunettes de soleil pour adultes et enfants ; de lampes de poches, et piles.

C'est pourquoi nous avons besoin de vous !

En adhérant à l'association, et en participant aux activités, vous contribuez à financer tous ces projets. Vos dons aussi sont les bienvenus. Comme nous avons des difficultés à envoyer les donations à Cuba (coût du transport, problèmes administratifs...), si vous vous y rendez, nous comptons sur vous pour transporter un petit paquet. N'oubliez pas de nous prévenir !

Association Cuba Sin Fronteras

4 allée Paul Eluard 95100 Argenteuil

☎ 01 34 11 94 91 / 01 47 80 13 88

L'adresse Email : cuba-sinfronteras@wanadoo.fr

Le site : <http://cubasinfronteras.free.fr/>

Le groupe :

<http://fr.groups.yahoo.com/group/CubaSinFronteras/>

Les associations partenaires :

Cuba chez l'habitant, Alizé, Basic,

Sals'Attitude (Cergy) : salsattitudecery@wanadoo.fr

Afrika Korazon : A la recherche des racines de la musique et de la danse, au carrefour des cultures, à la rencontre des peuples, un réel parcours initiatique... <http://faceries.club.fr>